

Coup de projecteur sur le patrimoine avec le Plan Lumière

Les Mulhousiens sont invités à découvrir la nouvelle mise en lumière de lieux emblématiques de la ville ce samedi 10 février, à 18h30, place de la Réunion. Une mise en valeur du patrimoine qui s'inscrit dans les objectifs du Plan Lumière. Ce volet événementiel vient ainsi compléter le volet fonctionnel dont les objectifs sont économiques et environnementaux.

Mulhouse + rayonnante !

Renforcer l'attractivité de la ville et la rendre plus agréable, c'est l'une des ambitions du Plan Lumière. Parmi les actions menées pour atteindre cet objectif, la Ville a travaillé sur l'illumination de lieux emblématiques de Mulhouse. Une mise en lumière qui vise également à mettre en valeur le patrimoine.

Ainsi, quatre lieux bénéficieront d'une nouvelle mise en lumière à partir du 10 février : la place de la Réunion, en particulier le temple Saint-Etienne et l'ancien Hôtel de ville, ainsi que le musée des Beaux-Arts. La place de la Concorde et la mairie en profiteront également prochainement.

Concrètement, la lumière soulignera l'architecture de certains sites, quand d'autres seront associés à des motifs projetés. Par exemple, la mairie profitera d'un éclairage particulier lors de plusieurs temps forts dans l'année (la fête nationale, Octobre rose, Noël...). Autre exemple avec le musée des Beaux-Arts, sur lequel des œuvres seront projetées. En complément, il est prévu de créer des parcours sillonnant tous les quartiers de la ville par la mise en lumière de fresques et street-art.

Une soirée tournée vers la lumière

Pour dévoiler cette nouvelle mise en valeur du patrimoine, la Ville s'associe aux Vitrites de Mulhouse et donne rendez-vous aux Mulhousiens samedi 10 février, sur la place de la Réunion, à partir de 17h30, pour une soirée spéciale.

A l'occasion de la Saint-Valentin des commerçants, les Vitrites de Mulhouse organiseront leur traditionnel lâcher de lanternes. Plus de 500 lampions s'envoleront pour illuminer le ciel mulhousien.

Dans le même temps, après un discours prononcé par Michèle Lutz, maire de Mulhouse, les nouvelles illuminations du temple Saint-Etienne et de l'ancien Hôtel de ville seront révélées.

Informations pratiques

Samedi 10 février, place de la Réunion, à partir de 17h30

- Animations d'artistes locaux
- Distribution gratuite des lanternes à 18h
- Révélation des nouvelles mises en lumière du temple Saint-Etienne et de l'ancien Hôtel de ville
- Lâcher de lanternes

Un projet construit avec les Mulhousiens

Le Plan Lumière intègre ses habitants pour un éclairage qui correspond aux besoins et aux usages des citoyens. Ainsi, différentes concertations, ouvertes à tous les Mulhousiens, sont organisées.

Jusqu'au 12 février, les habitants peuvent indiquer leurs ressentis sur l'éclairage public en répondant à un questionnaire en ligne, sur le site Mulhouse c'est vous ([Mulhouse C'est Vous - Plan Lumière - Je participe à la concertation](#)).

Le 12 février, à 18h, une concertation sera organisée à l'Agence de la participation citoyenne (33a, avenue de Colmar). Les Mulhousiens pourront alors choisir leurs fresques préférées et les bâtiments qu'ils souhaitent voir illuminés. Ils pourront également imaginer les projections qui mettront en valeur le patrimoine.

Contact presse

Alicia GACH
Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr